



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die
Vorsitzende
der Gemeindevertretung Hammersbach
Frau Ursula Dietzel
- Rathaus -
63546 Hammersbach

01.08.2019

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag: Durchgangsstraßen sanieren

Der Gemeindevorstand wird gebeten bei der Landesbehörde Hessen Mobil anzufragen, wann die Hammersbacher Durchgangsstraßen saniert werden. Auf die Dringlichkeit der Maßnahmen, insbesondere für die Hanauer Straße, ist hinzuweisen.

Im Vorfeld einer Sanierung der Hanauer Straße soll sich der Bau- und Planungsausschuss gemeinsam mit dem Gemeindevorstand damit beschäftigen, wie die in Teilen sehr breite Straße und damit zusammenhängend auch die Nebenflächen, für die die Gemeinde zuständig ist, neu zu ordnen und zu gestalten wären. Hier muss es das Ziel sein, Fußgängern und Radfahrern ebenso angemessenen Raum zu geben wie einer sinnvollen Begrünung.

Begründung:

Die Hanauer Straße im Ortsteil Langen-Bergheim ist in einem sehr schlechten Zustand. Hier herrscht dringender Handlungsbedarf für eine grundhafte Sanierung. Für die Gemeinde ergibt sich dabei die Chance, den Straßenraum neu zu strukturieren. Für die Nebenflächen, also die Gehwege, ist die Gemeinde zuständig. Daher sollten im Vorfeld gemeinsame Überlegungen angestellt werden, inwieweit es möglich ist, hier beispielsweise einen zusätzlichen Streifen für den Radfahrverkehr einzurichten und die Begrünung so neu zu gestalten, dass eine geeignete Beschattung gewährleistet wird. Bei einer Bepflanzung ist auch darauf zu achten, dass Bäumen ausreichend Wurzelraum gegeben wird.

Der Zustand der Hauptstraße/Langenbergheimer Straße im Ortsteil Marköbel verlangt zumindest in Teilbereichen eine Sanierung. Auch hier sollten dann in Abstimmung mit Hessen Mobil die Nebenflächen neu geordnet und gestaltet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel
Fraktionsvorsitzender